

Fecha: 30-07-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: La obra "Federico el Niño Poeta" llenó el Teatro Municipal

Pág.: 2

Cm2: 627,2

VPE: \$ 1.020.454

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida



FOTOS GENTILEZA IMA

LA ACTIVIDAD, QUE LOGRÓ COLMAR EL PRINCIPAL RECINTO CULTURAL DE ARICA, FUE ORGANIZADA POR LA DIRECCIÓN DE CULTURA DE LA MUNICIPALIDAD.

La obra "Federico el Niño Poeta" llenó el Teatro Municipal

La jornada cultural formó parte del programa correspondiente al trabajo que impulsa el municipio ariqueño.

Redacción
La Estrella



Tenemos que generar contenido y acciones culturales para que los niños y alumnos tengan acceso”.

Martín Romero

Con una destacada asistencia de estudiantes de diversos colegios de la ciudad, el Teatro Municipal "Pedro Ariel Olea" fue el escenario de la presentación de la obra Federico el Niño Poeta, inspirada en la vida y obra del célebre poeta, dramaturgo y prosista español Federico García Lorca. La actividad, que logró colmar el principal recinto cultural de Arica, fue organizada por la Dirección de Cultura de la Municipalidad.

"Estamos apreciando una obra que viene desde el Maule, y esto nace a raíz de lo que nos mandata el alcalde Orlando Vargas, donde tenemos que generar contenido y acciones

culturales para que los niños y alumnos tengan acceso, y eso es gracias a los que estamos haciendo como Dirección de Cultura, financiando estas obras, articulando con las instituciones para que los niños estén presentes y disfrutando aquí en el Teatro Municipal", expresó Martín Romero Zavala, director de Cultura de la Muni-



EL EVENTO FUE DE UNA GRAN CALIDAD ARTÍSTICA.

cipalidad.

"TEATRO DEL DESIERTO"

Esta iniciativa se enmarca dentro del programa "Teatro del Desierto", una propuesta que busca fomentar y estimular desde temprana edad el interés por las artes escénicas, la literatura y la cultura en

general. La obra logró captar la atención de niños y jóvenes, quienes participaron con entusiasmo en esta experiencia artística de alto nivel.

"Esta es la tercera instancia que levantamos como Dirección de Cultura, y actividades relacionadas al programa Teatro del De-



LA INICIATIVA SE ENMARCA EN EL PROGRAMA "TEATRO DEL DESIERTO".

sierto donde lo que se busca es fomentar y estimular tempranamente el interés por el mundo de las artes y la cultura", señaló Ocarina Murtagh Iglesia, encargada de programación del Teatro Municipal.

El programa es parte del trabajo que impulsa la gestión del alcalde Orlan-

do Vargas Pizarro, quien ha puesto especial énfasis en acercar la cultura a la comunidad, especialmente a las nuevas generaciones. Bajo esta línea, se han realizado diversas actividades culturales que promueven el desarrollo integral de niños y jóvenes a través del arte. 🌟